

C'est avec une grande tristesse que nous annonçons le décès soudain de Joel Duff, secrétaire général adjoint à OSSTF/FEESO. Il s'agit d'une perte inimaginable pour notre Fédération, puisque Joel représentait le meilleur de nous.

Joel s'est joint à OSSTF/FEESO en août 2023 comme activiste syndical voué à la protection de l'éducation publique. Joel a consacré la totalité du 21^e siècle au service du mouvement syndical dans son ensemble, occupant un vaste éventail de postes élus et au sein du personnel. Parmi ceux-ci, notons son rôle d'organisateur de l'Ontario pour de la Fédération canadienne des étudiantes et étudiants, de directeur des communications à la Fédération du travail de l'Ontario, d'adjoint exécutif politique à la présidence du Congrès du travail du Canada et de directeur général adjoint de l'Union des associations des professeurs des universités de l'Ontario.

Joel est arrivé à OSSTF/FEESO avec une vision claire : défendre et renforcer l'éducation publique. Il s'est joint à un syndicat qui était depuis longtemps à l'avant-plan du changement, mais qui se trouvait également à l'aube d'une transformation. Avec conviction et par principe, il s'est donné comme but de renforcer la stratégie d'organisation et de mobilisation de la Fédération, face aux défis qui nous attendent.

Joel incarnait les meilleures qualités d'un collègue, d'un camarade et d'un ami profondément engagé. Il prenait le temps de comprendre les gens et ce qui les rendait uniques, et il croyait que chaque personne, peu importe son titre ou son rôle, jouait un rôle dans la construction d'un mouvement, et il faisait ressentir cette conviction. Joel laisse une marque indélébile sur de nombreuses personnes à travers le pays, au sein du mouvement syndical et au-delà. C'est avec beaucoup d'affection qu'il habitera les souvenirs de ses voisins, collègues, amis, alliés et camarades. OSSTF/FEESO s'engage à poursuivre son travail dans la lutte pour une société juste, et pour les élèves et les travailleuses et travailleurs.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à sa conjointe, Lauren, à leurs deux enfants et à tous ses proches.